
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.子どもたちの演技はいかがでしたか。  3.時間設定はいかがでしたか。 

・可愛かった、上手だった、 

大変良かった、感動した 

28 件 ・ちょうど良かった、良かっ

た 

47 件 

・成長を感じた 26 件 ・コロナで仕方ないがもう

少し長ければ良かった、歌も

聴きたかった、合奏をもう少

し長ければ良かった 

7 件 

・良かった、嬉しかった 12 件 

2.会場設営、案内などはいかがでしたか。 

・分かりやすかった 13 件 

・コロナ対策が良かった 9 件 

・広々とゆったり観ることがで

きた、大人数になることなく安

心して参加できた 

8 件 ・二部制だったので待ち時

間が長かった、中継があれば

良かった、登園時間をずらし

ても良かった 

4 件 

・2 人参加が良かった 8 件 

・良かった（入場方法・飾り付

け含む） 

8 件 

・問題なし 8 件 

・二部構成が良かった 6 件 4.その他 

・番号順だったのでカメラ設置

も端になってしまった、撮影場

所が狭い 

4 件 ・準備などを含め先生に感

謝、細部まで先生の気持ちが

込められていた 

17 件 

・席のくじ引きが良かった 4 件 ・開催と観覧できたことに

感謝 

14 件 

・席が決まっているのは良い 2 件 ・観覧席で撮影ができない

か 

6 件 

・午前中で終わってよかった 2 件 ・全員一緒の姿が見られる

とよかった 

4 件 

虹だより 

あけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願い致します。 

昨年の年末にはクリスマス会でのサンタクロースからのプレゼント

に子どもたちは大歓声。クリスマスコンサートではバンドのお兄さんお

姉さんと唄と音楽を楽しみました。子どもたちの姿を見ていると世界で

大変なウイルスが流行っていることを一瞬でも忘れることができまし

た。また、このような行事が当たり前に行えることや穏やかな生活が送

れますように願い、職員一同、新たな年のスタートを切りたいと思いま

す。 

 

令和 3年度 虹のこころ保育園 

1 月予定 

4 日(火)お弁当持参日 

27 日(木)誕生日会 

28 日(金)避難訓練 

29 日(土)お弁当持参日 

発表会のご参加、ありがとうございました 

アンケートに関しましては、お忙しい中でのご記入、ありがとうございま

した。 

右のご意見の他、ビデオ・写真撮影に関し、一件ずつのご意見が数件あり

ました。座席での撮影は、子どもたちへの拍手の応援をお願いしたいと思い、

遠慮していただくよう個別に尋ねられた保護者の方にはお伝えしましたが、

書面では保育園からの明確でない言い回しに戸惑われた方もいらっしゃっ

たようです。しかし、マナーを確実にお守りいただければ出来たこともあっ

たのではないかと職員での振り返り会議で意見がありましたので、次回の検

討事項として繋げていきたいと思います。 

お知らせ 

☆ひまわり組の渡部星美保育士が

菅原になりました。今後もよろし

くお願い致します。 

☆ゆり組の梶山真美保育士が12月

を持ちまして退職になりました。 

発表会アンケート結果(12 月 2４日現在) 

ひまわり・ゆり・ちゅうりっぷ組の保護者の方にアンケートをお願いしました。 

3 クラスの合計回収率は 55％(小数点第一位四捨五入)で複数回答です。 


